

いきいき

生涯学習だより『いきいき』

神流町教育委員会事務局

社会教育主事 茂木 宏隆

社会教育委員会議 6月5日（火）

30年度第1回の社会教育委員会議をもちました。社会教育委員さんには、神流町特別職の職員として、町の社会教育に関して教育委員会に助言をしたり、社会教育関係団体・社会教育指導者その他の関係者に助言と指導を与えることができます。今回の委員会では、事務局から今年度の町の社会教育に関する施策等について説明し、委員の方々からご意見をいただきました。また、西部教育事務所から山田社会教育主事を迎え、コミュニティースクールについての研修を行いました。

	お名前	所属等
1	高橋 隆	学識経験者
2	新井 敏夫	文化協会長
3	高橋 一之	体育協会長
4	黒澤 守	小学校長
5	野口 浩之	中学校長
6	新井 裕治	子育連・青少推会長
7	新井 昇	小中PTA会長
8	西澤 ミツ卫	婦人会長
9	齋藤 貴仁	青年会長



地域の教育力を学校に 6月6日（水）

小学校1年生「生活科」の授業で草笛名人に学ぶ

小林憲明さん（麻生）を招き、草笛を楽しみました。身近にある草を使い、草笛の実演をしてもらった後、音の鳴らし方をていねいに教えてもらいました。草笛初体験だった1年生の子どもたちも、何回か「プー」と音を出すことができ、うれしそうにしていました。アブラチャン、アカシヤ、フジなど、丸くて適度な堅さの葉がよいようです。家の周りで探して、ぜひやってみてください。



神流町文化協会発表会 6月10日（日）



文化協会（新井 敏夫 会長）では、伝統となっています発表会を行いました。昨年は工事でできなかったため、万場小学校体育館での発表会は、2年ぶりになります。

芸能部門で8団体、展示部門で5団体が参加し、延べ約200人の方々にご来場いただきました。ステージに立たれた皆さんには元気なパワーをいただいた気がします。次回は11月に行われる恐竜王国秋祭りでの発表を予定しています。ぜひご来場ください。

家庭教育研修会 6月19日（火）

「こんなとき、イライラしませんか？」



神流町保育所では、西部教育事務所の大澤社会教育主事を招き、家庭教育研修会を行いました。この研修の特徴は、参加者同士が役割演技等をしながら交流し、子育てについて話し合い、学び合うものです。神流町では4回目、保育所では2回目の家庭

教育研修となります。

今回のテーマは、子育て中のイライラです。朝の忙しい場面で、子どもが言うことを聞かない、夫はスマホをいじっている。こんなとき、イライラしますよね！そんなときに、対処法や、少しでも楽になる方法についてグループに分かれて話し合いました。ズバツと解決する方法はないのですが、同じ世代の子どもをもつ保護者同士、みんな同じような悩みを抱えていることが分かったことでしょう。悩んでいるときは、人の話を聞いたり、人に話しをすることが一番ですね。

神流町ではこれからも家庭教育を応援していきます。